

"Lorsque les gens du lieu posaient des questions sur sa femme, il disait: C'est ma soeur; car il craignait, en disant ma femme, que les gens du lieu ne le tuassent, parce que Rebecca était belle de figure. Comme son séjour se prolongeait, il arriva qu'Abimélec, roi des Philistins, regardant par la fenêtre, vit Isaac qui plaisantait avec Rebecca, sa femme. Abimélec fit appeler Isaac, et dit: Certainement, c'est ta femme. Comment as-tu pu dire: C'est ma sœur? Isaac lui répondit: J'ai parlé ainsi, de peur de mourir à cause d'elle. Et Abimélec dit: Qu'est-ce que tu nous as fait? Peu s'en est fallu que quelqu'un du peuple n'ait couché avec ta femme, et tu nous aurais rendus coupables. Alors Abimélec fit cette ordonnance pour tout le peuple: Celui qui touchera à cet homme ou à sa femme sera mis à mort." Genèse 26:7-11

Isaac a parlé avec légèreté sans tenir compte des conséquences à l'instar de son Père Abraham. En général, nous considérons notre intérêt, c'est-à-dire le présent. c'est le cas de Isaac qui a eu peur de mourir et a présenté sa femme comme sa sœur, il n'a pas réalisé que certaines personnes se sont posées la question de savoir : À son âge, il se promène avec sa sœur et ils ont commencé à les épier car peut-être la femme les intéresser. Jusqu'à ce qu'Abimelec lui-même les apperçoivent et tire la conclusion que Rebecca est sa femme.

Nous devons tous veiller sur tout ce qui sort de nos bouches.

1. Matching ou correspondance entre mes dires et mes actes

Isaac a dit c'est ma sœur mais dans ses actes on voyait tout le contraire.

Lorsqu'il n'y a pas de correspondance entre les dires et les actes nous tombons dans le mensonge.

La Bible nous interpelle dans Exode 20 :16: "Tu ne porteras point de faux témoignage contre ton prochain."

La Bible déclare que le menteur n'héritera pas du royaume des cieux: "Il n'entrera chez elle rien de souillé, ni personne qui se livre à l'abomination et au mensonge; il n'entrera que ceux qui sont écrits dans le livre de vie de l'agneau." Apocalypse 21:27 et Apocalypse 22:15 ajoute: "Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge!"

Pour se sauver, Isaac a préféré mentir. C'est pourquoi, pour nous préserver nous devons:

a. Eviter de trop parler

Mieux vaut ne pas parler à l'instar de Nicodème dans Jean 3 :2 et Jean 19 :39.

Isaac ne s'est pas rendu compte des conséquences

de son mensonge en disant c'est ma soeur, pareceque n'importe quel habitant pouvait la prendre pour femme pourtant elle était déjà mariée à ce dernier. Celui qui parle trop ne manque pas de péchés. Il y a des gens qui se disent chrétiens mais dont la bouche ne débite que des mensonges.

b. Le respect de la parole donnée

- C'est l'exécution de ce que nous disons:

"Faites donc et observez tout ce qu'ils vous disent; mais n'agissez pas selon leurs œuvres. Car ils disent, et ne font pas." Matthieu 23:3.

Jésus parlant des pharisiens dit que ce sont des personnes qui ne respectent pas ce qu'ils disent et recommande aux disciples de ne pas agir comme eux.

Ephésiens 5 : 11-12 déclare: " et ne prenez point part aux œuvres infructueuses des ténèbres, mais plutôt condamnez-les. Car il est honteux de dire ce qu'ils font en secret."

- C'est honorer nos engagements:

"Lorsqu'un homme fera un vœu à l'Éternel, ou un serment pour se lier par un engagement, il ne violera point sa parole, il agira selon tout ce qui est sorti de sa bouche." Nombres 30:3.

Pour encore plus de compréhension, nous pouvons lire dans **Proverbe 17:18;20:25;22:26**.

Ce n'est pas une bonne chose de s'engager dans quelque chose sans la réaliser.

Parler est facile mais exécuter pose souvent problème. C'est pourquoi nous avons plusieurs promesses non réalisées.

Anne a fait la promesse d'apporter son fils au temple dès qu'il sera sevré et elle a tenu parole. Personne ne l'avait obligé, mais puisqu'elle avait fait le serment, elle devait l'honorer.

c. Réfléchir avant de parler:

Quand on réfléchit avant de dire quoi que ce soit, cela nous épargne de nombreux maux. C'est le cas de Pierre dit à Jésus je ne te renierai pas mais qui a fait tout le contraire (**Luc 22:3-34**).

2. Les implications d'être vrai

Quand on est vrai dans ses paroles, on est respecté et cela pousse aussi les autres à emboîter le pas.

Jésus est l'exemple par excellence de la vérité.

Quand on décide de marcher dans la vérité, on devient une personne de référence.

Marie aux noces de Canaan a demandé aux serviteurs de faire tout ce que Jésus dirait parce qu'elle était sûre de ce qu'il était capable de faire.

En marchant dans la vérité, on devient un modèle, un livre ouvert et la lumière du monde. Et cela nous rend crédible aux yeux de tous. Ainsi, facilement on peut nous recommander.

